



みやびの杜便り



雅福社会 みやびの杜保育園 法人理念

- 一、生命の尊厳と人間愛を基本に子どもに奉仕
- 一、子どもの最善の利益と質の高い教育保育の提供
- 一、地域との連携を図り社会貢献
- 一、感謝と支え合いを礎に職員の幸福を目指す法人運営

ホームページ

<http://miyabinomori.jp>

TEL: 098-941-5580

FAX: 098-917-5198

令和4年10月31日 社会福祉法人雅福社会みやびの杜保育園

秋を感じる風が心地良い季節となりました。園外で過ごすことも増え、より一層のびのびと楽しむ姿が多く見られるようになっていきます。

先日行われた運動会では、3年ぶりの全体での取り組みに子ども達も張り切って参加し、保護者の方々に見てもらうことをとても喜んでいました。当日は沢山のお手伝いをして頂き無事成功することのできました。ありがとうございました！今年度も後半に突入し、これからの活動や行事に早くも心躍る子ども達です♡今後子ども達の心身ともに成長する姿が楽しみです♪

職員研修 5日…保育問題研究(中原) 7日…1,2歳児の育ちに学ぶ(石原)

15日…個人を尊重し、つながりを育む保育とは(中原)

23・24日…タイムマネジメント(園長)

25日…ゼロ・い歳児が心地よく過ごせる保育(高良)

26日…保育内容をどう展開するか(全員) 26日…カウンセラー研修(園長)



☆3日…文化の日

- みんなが幸せに暮らしやすくなるためにはどうしたらよいかを考える。そのために力を貸してくれた人へ勲章が贈られる日が「文化の日」と知る。

☆8日頃…立冬

- 身の回りの自然の変化について話し合い、変化に気づく。

☆15日…七五三

- 七五三のお祝いの意味を知り、大きくなったことを喜ぶ。



☆23日…勤労感謝の日

- 身の回りには大勢の人が働いていて、その人たちのおかげでみんなが楽しく安心して暮らせることを知る。働く人への感謝の気持ちをどのような形で表したらよいか話し合う。



お知らせ・お願い

- ホームページが新しくなりました！！新しいアドレスは <https://miyabi-network.jp/miyabinomori/> です。ぜひご覧ください。
- 皆様に同意書のご記入をお願い致しましたInstagramがスタートしました！アカウントは『miyabinomorihoikuen』です。今後こちらにも活動の様子などをアップしていきたいと思っておりますのでぜひご覧ください♪
- 朝のお忙しい時間の中、健康チェックカードの記入をありがとうございます。今月もご協力をお願い致します。
- より良い保育のために園に対するご意見・ご要望がありましたらどうぞお知らせください。なお、10月は園に対するご意見はありませんでした。
- 第3土曜日の午後の時間を園内消毒や職員研修などの時間にあてさせて頂きありがとうございます。お仕事などの際には通常通りお預かり致しますので、その際はお声がけください。10月は運動会の振り返り・片付け、職員会議、園内研修に充てさせて頂きました。ありがとうございました！
- お食事の食材発注の関係で土曜日登園について、その週の月曜日に確認させて頂きます。
- 平日のお休みの場合は、8時半までに連絡をお願いします。
- 3日(木)は文化の日のため、23日(水)は勤労感謝の日のため休園です。
- 19日(土)には親子レクを予定しています。詳しく決まり次第お知らせいたしますので楽しみにしててくださいね。
- 3階には絵本コーナーが設置されています。お時間のある際にはぜひお子様と一緒に絵本を見たり借りに来てくださいね♪またそこにはお知らせコーナーもありますので興味があるパンフレットはご自由にお持ち帰りください。何かわからない点等あれば職員へ声をかけて下さいね。



10月の運動会には多くの感想を頂きました！

らっこ組

・土曜日の運動会ありがとうございました!! 終始全体の雰囲気と競技を楽しんでいた〇〇。みんなの前で泣いたりしないかな?とと思っていましたが、マイペースに笑顔で楽しんでいる様子だったので良かったです♪♪先生方、準備から当日のスケジュールまで充実した日を開催して下さりありがとうございました!そしてお疲れ様でした。

・土曜日はすてきな運動会をありがとうございました。はじめての事で本人は緊張していましたがしっかり楽しんでいました。園でどんな風に遊んだりお友達と関わっているかも知れ、何より先生方子どもへの愛情がとても伝わる運動会でした。お忙しい中準備など色々大変だったと思いますが本当にありがとうございました!

ぺんぎん組

・土曜日は運動会お疲れ様でした。ずっと抱っこだった〇〇でしたが、ちゃんとかけっこやゴミ収集車をやる時には抱っこから降りてやってくれ成長を感じました。始まる前はお兄ちゃんの真似をしてずっと走り回る〇〇でした。また他のクラスの見れ、みんなの成長も見れて良かったです。開催して頂きありがとうございました。

・運動会本番はどうなるかと心配していましたが、そんな心配いらなかった位一生懸命堂々としていて、とても成長を感じました。他のクラスの競技も楽しそうに応援していてとても素晴らしい時間を過ごす事が出来ました!!ありがとうございました!!

いるか組

・運動会ではまさかのトップバッターで大丈夫かな!?と心配になりましたが泣かずに完走出来て感激しました。上の学年の演技もかっこ良かったです。準備や練習、大変だったと思いますが、開催して頂きありがとうございました。

・土曜日の運動会とっても楽しかったです!楽しそうに競技に参加する姿や名前を呼ばれて大きな声でお返事する姿にとても成長を感じました。また一つ楽しい思い出が増えました😊ありがとうございました♪

・運動会とても楽しかったです!!運動あそびではジャンプしたら登ったり〇〇の楽しそうな顔も見れて良かったです♡先生方お疲れ様でした!!

まんた組

・先日はステキな運動会をありがとうございました。コロナ禍だったこともあり、ちゃんとした運動会に参加したことが無い本人は緊張していましたが、お友達の所へ行くとニコニコじゃれ合う姿も見られ、オープニングで母は感動して泣いてしまいました(笑)。家ではできないこと、苦手な事はすぐ「できないよ」と諦めてしまいがちでしたが、運動会では最後まで頑張る姿・挑戦する姿・そしてこんな事も出来るようになったのか、と色々な成長を見られ感動しました。入園して半年、今まで離れて過ごすことが無かったので不安や心配でいっぱいでしたが、お友達との関係、先生との信頼・絆が感じられ、何より先生方の愛情が伝わり、子の園に入園できて良かったと心から思いました。お忙しい中、準備等いろいろと大変だったと思いますが、素晴らしい会を開いて下さり本当にありがとうございました!!

・土曜日の運動会は本当にありがとうございました!!いるか組の時はイヤイヤで全然できなかったんですが、こんなに成長しているんだなーと嬉しかったです😊準備等大変だったと思います。楽しく観れました。ありがとうございました。

小さいくじら組

・運動会すごい楽しかったみたいで帰った後も音楽流すと、すごい嬉しそうに踊ったり歌ったりしてました。運動会後も一人で運動会してましたよ。でも無事参加できて良かったです。計画から準備まで手伝ってくれたお父さんたちや先生方に感謝してます。ありがとうございました😊♡

大きいくじら組

・全クラス揃っての運動会を開催して頂きありがとうございました!一人ひとりが頑張っている姿を観て元気をもらうことができました!!最後の運動会ということもあり、いつも以上に気合が入っていました。園で練習したことをお話してくれたり音楽を流して踊ったり…。当日は「パパとママに見てほしいな」と言って朝からルンルンの〇〇でした😊オープニングのエイサーはとても遅く見え、竹馬、運動あそび、リレーと沢山練習を頑張った様子が伝わりました。お友達と協力する姿を観てとても成長しているなと感じました。また一つ素晴らしい思い出ができました。本当にありがとうございました。

・運動会楽しかったです!〇〇のエイサーもしっかり掛け声や足踏みも出来ていて、お姉ちゃんちゃんになったな〜♡と感じました!親子遊戯ではリードしてくれて無事一緒にできて良かったです!先生方お疲れ様でした!